

## « Eco-Mobil on tour » au Signal de Sauvabelin des véhicules énergétiquement efficaces à tester

Le roadshow « Eco-Mobil on Tour », initié par SuisseEnergie et organisé conjointement par les Services industriels de Lausanne (SiL) et de Lutry, fait une halte au Signal de Sauvabelin à Lausanne, vendredi 25, samedi 26 et dimanche 27 septembre 2015. Le public pourra y essayer vélos, scooters électriques ou voitures à faible émission de CO<sub>2</sub>.

Les Services industriels de Lausanne et de Lutry s'associent à SuisseEnergie et organisent une étape lausannoise de l'exposition itinérante «Eco-Mobil on Tour» afin de sensibiliser le public aux nouvelles technologies et présenter les dernières innovations en matière de véhicules énergétiquement efficaces. Gratuite et ouverte à tous, la manifestation se déroulera au Signal de Sauvabelin

**Vendredi 25 septembre de 12h à 19h**

**Samedi 26 septembre de 10h à 19h**

**Dimanche 27 septembre de 10h à 17h**

Eco-Mobil On Tour débutera par une journée professionnelle sous le slogan «95g CO<sub>2</sub>/km en 2020: comment y arriver?» destinée aux responsables de flottes de véhicules, administrations communales et industrie automobile. Ce thème sera le fil conducteur tout au long de cette journée. Dès 12h, les professionnels pourront tester les véhicules sur le site de la manifestation, en même temps que le public, avant de se rendre au Chalet Suisse, route du Signal 40, pour assister dès 14h15 à une série de conférences. Après une introduction sur les solutions techniques pour atteindre ces objectifs, Jacqueline de Quattro, conseillère d'Etat en charge du département du territoire et de l'environnement, y présentera le point de vue politique quant à l'éco-mobilité et Jean-Yves Pidoux, conseiller municipal en charge des Services industriels de Lausanne, celui d'un producteur et fournisseur d'énergie.

Du côté du Signal de Sauvabelin, outre les vélos électriques, quatre catégories de véhicules éco-énergétiques – scooters électriques, voitures électriques et hybrides, voitures au gaz naturel et voitures essence et diesel ≤ 95 g CO<sub>2</sub>/km – seront à disposition du public pour des essais durant les trois jours de l'éco-mobilité. De plus, des animations, une petite collation et un concours offrant la possibilité de gagner un vélo électrique permettront aux petits comme aux grands de passer un bon moment.

Les Services industriels de Lausanne  
Les Services industriels de Lutry

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- Jean-Yves Pidoux, directeur des Services industriels de Lausanne, 021 315 82 00
- Marc-Antoine Surer, chef du service commercial des SiL, 021 315 81 10
- Charles Monod, municipal des Services industriels de Lutry, 021 796 21 11
- Yves Leumann, chef des Services industriels de Lutry, 021 796 21 11

[bit.ly/EMOTSiL](http://bit.ly/EMOTSiL)

Lausanne, le 18 septembre 2015